



Interessanter Hinweis im Fall Bittner

Von Jan Twelkmeyer

Bachmann: Ohne die Einsatzkräfte wäre die Region nicht so glimpflich davon gekommen.

Dank für Hochwasser-Helfer

gen

varum es uns zu verlassen.

Region. Sandsäcke schleppen in praller Sonne, Rettungseinsätze im schwankenden Boot auf der reißenden Elbe. Aber auch die Dankbarkeit der Flutopfer. So hat Timo Görgens aus Salzgitter, Zugleiter des DLRG-Landeseinsatzzuges Ost-Niedersachsen, die Hochwasserflut im Sommer 2013 in Niedersachsen erlebt.

Als eine von 40 Einsatzkräften aus den Ortsgruppen Braunschweig, Salzgitter-Thiede, Salzgitter-Lebenstedt, Wolfsburg, Vorsfelde und Celle erhielt der Helfer der Deutschen Lebens-Rettungs-Gesellschaft (DLRG) gestern die Hochwassermedaille. Landtagsvizepräsident Klaus-Peter Bachmann würdigte mit der Verleihung die großen Verdienste der ehrenamtlichen Helfer im Katastrophenfall.

„Ich fühe mich sehr geehrt. Eine ebenso große Wertschätzung ist aber auch der Dank der Bevölkerung.“ Sein erster Hochwassereinsatz war spannend, anstrengend, aber auch gefährlich, berichtete Gör-



Landtagsvizepräsident Klaus-Peter Bachmann (links), Martin Witt von der DLRG Niedersachsen (knieend links) sowie (von rechts) Stefan Hanskopp (Öffentliche Versicherung), DLRG-Bezirksleiter Helmuth Fichtner und Erika Gonnermann (Polizeidirektion) zeichneten 40 Hochwasser-Helfer aus der Region aus.

Foto: Rudolf Frentie
Foto: Sven-Marcus Claus.

Der Hinweis erreichte die Polizei über das BKMS-System. Dieses Programm ist so gesichert, dass keinerlei Rückschlüsse auf den Schreiber gezogen werden können. Absender haben allerdings die Möglichkeit, ein Postfach einzurichten, damit die Polizei eine Antwort schreiben kann. Der anonyme Schreiber hatte keinen Postkasten eingerichtet. Die Polizei ruft ihn oder sie nun auf, erneut mit ihr über das BKMS-System in Kontakt zu treten.



ist aber auch der Dank aus der Bevölkerung.“

Timo Görgens, 32 Jahre, Zugführer

Von Hendrik Rasehorn

Die Ermittler bitten den Zeugen, sich zu melden.

Wolfsburg. Der Mörder von Sabine Bittner ist bis heute auf freiem Fuß. Die Polizei geht davon aus, dass ein Auftragsmörder die Wolfsburgerin am 29. November 2012 erschossen hat. Ein anonyme Hinweisegeber meldete sich am vergangenen Wochenende bei der Polizei und gab offenbar interessante Hinweise zum Umfeld der Frau. „Aufgrund des Inhalts vermuten wir, dass der Hinweis aus der Region Wolfsburg stammt“, so Polizeisprecher Sven-Marcus

Claus.

Der Hinweis erreichte die Polizei über das BKMS-System. Dieses Programm ist so gesichert, dass keinerlei Rückschlüsse auf den Schreiber gezogen werden können. Absender haben allerdings die Möglichkeit, ein Postfach einzurichten, damit die Polizei eine Antwort schreiben kann. Der anonyme Schreiber hatte keinen Postkasten eingerichtet. Die Polizei ruft ihn oder sie nun auf, erneut mit ihr über das BKMS-System in Kontakt zu treten.